

**Madame le maire,**

**2019**

Comme vous le reconnaissez dans votre éditorial paru dans le MAG de mars 2019 le danger pour la démocratie est le manque de confiance des citoyens vis-à-vis des représentants politiques.

La démocratie directe réclamée par les citoyens nécessite un permanent dialogue et une vraie concertation avec eux les citoyens et avec les associations.

Ils **réclament un travail en commun** :

- a) entre eux-mêmes et les élus de la commune
- b) entre les élus et une opposition constructive, qu'elle soit politique ou associative.

Et ce, pendant tout le mandat et non pas seulement au moment des élections tous les 6 ans.

Les dispositifs « vous avez la parole » et « la fabrique citoyenne » que vous avez instaurés relèvent de la communication politicienne dans la mesure où ils sont de fausses plateformes d'échanges, sans discours contradictoires, sans prise en compte des opinions de chacun, sans transparence. Si tel était le cas, l'ensemble des eysinais et pas seulement le groupe concerné, aurait le compte-rendu exhaustif, c'est-à-dire honnête et complet, de ce qui s'y dit, et les prises de décisions seraient collégiales

Sur EYSINES vous considérez, à tort, notre association « sauvons le bourg » et l'opposition politique comme des gêneurs. Pourtant ils défendent les mêmes intérêts que ceux pour lesquels les eysinais vous ont élue ! Si leur diversité de regard et d'opinion conduit parfois à des alertes éthiques sur des dérives non démocratiques, c'est pour dynamiser et enrichir une réflexion commune.